



Im Dezember 1961 erstrahlte das Kaufhaus Merkur im festlichen Glanz und zog mit seiner charmanten Reklame von Goofy und Pluto die Blicke der jungen Kundschaft auf sich. Die beiden beliebten Disney-Charaktere waren nicht nur ein Symbol für kindliche Freude, sondern auch für die besinnliche Weihnachtszeit. Die Comic-Zeitschrift Micky Maus erschien 1951 erstmalig in Deutschland und war seitdem ein beliebtes Magazin bei Kindern und vielleicht beim ein oder anderen Erwachsenen. Ein Comic kostete 1,80 DM.

